

MIT UNTERSTÜTZUNG VON BUND, LAND UND EUROPÄISCHER UNION



Europäischer
Landwirtschaftsfonds für
die Entwicklung des
ländlichen Raums:
Hier investiert Europa in
die ländlichen Gebiete



Weiterentwicklung des Erfolgsprojektes „Kreative Lehrlingswelten“

Erfolgreiche Berufsorientierungsoffensive geht in die nächste Runde.

Bereits seit dem Jahr 2014 tourt die Berufsoffensive „Kreative Lehrlingswelten“ durch die Steiermark und hat bislang höchst erfolgreich rund 50 Schulen mit 2.300 SchülerInnen und 13 Berufsinformationsmessen unter Einbeziehung von rund 500 Unternehmen erreicht. Die große Nachfrage steirischer Schulen nach dieser spielerischen und praktischen Berufsorientierung mit Werkboxen als Mini-Werkbänke hat die Regionale Gemeinschaftsinitiative Oststeirisches Kernland dazu veranlasst mittels des Projektes „Weiterentwicklung Kreative Lehrlingswelten“ einen Ausbau der bestehenden Angebotspalette vorzunehmen. Mit einer Erweiterung dieses bereits sehr erfolgreichen Services können zukünftig noch mehr SchülerInnen auf ihre bevorstehende Berufswahl optimal vorbereitet werden.

Mini-Werkstätten

Eine zentrale Rolle innerhalb der gesamten Offensive spielen die Werkboxen, die als kleine mobile Werkbänke jeweils ein Berufsbild in seiner kompaktesten und wesentlichsten Form darstellen. Mit jeder Werkbox können von den SchülerInnen Werkstücke übungsweise hergestellt werden und so die Arbeitstechniken und Materialien der unterschiedlichen Berufe miteinander verglichen werden. Mit der Projektrealisierung wird das bisherige Berufe-Spektrum von 12 auf 20 Handwerksberufe ausgeweitet. Die Wahlmöglichkeiten für die Schulen sollen damit hinsichtlich Berufs- und Programmwahl deutlich verbessert werden und eine Präsentation des regionaltypischen Handwerks durch lokale Unternehmen verstärkt werden.

Kreative Lehrlingswelten

Die Offensive versteht sich als Angebot für Schulen – im Detail sind das Volksschulen, neue Mittelschulen und deren SchulleiterInnen und LehrerInnen sowie SchülerInnen der 7. und 8. Schulstufe – das auf projektspezifische Art der Motivationsförderung Jugendliche in ihrer Selbstkompetenz stärken soll und sie damit gleichzeitig auf eine anstehende zukünftige Berufsauswahl vorbereiten will.